
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         03.11.2016 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 08.09.2016 
TOP: Ö 9.1 
mündliche Anfrage von der Stadträtin Dr. Regina Schöps (NEUES FORUM)  
Betreff: Informationen bei der Kita-Platzvergabe 
 
 
 
 
Fragestellung: 
 
Wie können die offenbar organisatorischen Probleme bei der Vermittlung von Kita-Plätzen 
kurzfristig behoben werden? 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Derzeit sind zwei von drei Sachbearbeiterinnen im Dienst. Die Bearbeitung der Anfragen von 
Eltern kann daher in der gewohnten Qualität fortgesetzt werden. 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 


